



# JFVSS Newsletter

## コロラド生活1年目を終えて

日本獣医学専門医奨学生基金 (JFVSS) 第一期奨学生の佐藤雅彦です。早いものでコロラドに来てもう約1年が経過しました。これからはニュースレターという形で定期的にこちらでの生活を報告させていただきますのでよろしくお願い致します。

2013年8月にコロラドでの生活を初めて以来、本当にあつという間の1年でした。大学院での授業が生活の中心でしたが、その他にも英会話教室や週末のホームパーティーなどにも積極的に参加し英語力の向上に努めてきました。臨床にもできるだけ触れておきたかったので小動物内科のジャーナルクラブや診察へも時間が許す限り参加してきました。いろいろ大変なこともありましたが、この5月で無事毒性学の修士課程を終了することができ、7月から晴れてアメリカで臨床獣医師として仕事を開始します。

大学院の授業はレポートやテストなども多く忙しかったですが、毒性学の内容は臨床に役立つ情報も非常に多く大変勉強になりました。毒性学の授業を通じてこれまで自分になかった知識や考え方方が身に付き、臨床家としても研究者としても幅が広がったように感じます。

いよいよこの夏から小動物内科専門医になるための本格的な臨床トレーニングがはじまります。内科は他の専門科に比べても非常に忙しく、いろいろ苦労することも多いと思いますが、JFVSSのプロジェクトに協力していただいている方々の期待に応えれるようこれからも日々努力していきたいと思います。

